

Don Manuel de J. Vajado

Santa Rosa de Cobán

# Meridiano de Cortés

ORGANO AL SERVICIO DE LOS INTERESES DE LA PATRIA.

Director y Gerente: MARTIN BAIDE GALINDO

Teléfono N° 13-75

AÑO II

San Pedro Sula, Marzo 26 de 1960

No. 71

Columna del Director

## ROBOS Y ASESINATOS EN TODO EL PAIS

AUN cuando hemos descartado de nuestras columnas la Nota Roja, no solo por razones de ética sino para no contribuir en cierta forma al descrédito de nuestra Patria, en vista del desorden predominante, no nos queda otro recurso que condenar enérgicamente el clima de barbarie que día a día, se enseorea por todos los ambitos de la República, sin que las autoridades correspondientes, sean capaces para detener la ola de robos y asesinatos que diariamente se consuman hasta en los más apartados rincones de Honduras.

PUEBLOS que antes vivían una vida apasible, dedicada por entero a las labores del campo, sin que fueran acechados en sus vidas y en sus intereses, ahora se lamentan del desorden reinante y del irrespeto manifiesto a la propiedad privada por parte de individuos aventureros en su mayoría, sin Dios y sin ley

LO más grave en esta dolorosa situación que está padeciendo el pueblo hondureño, es que incontables individuos revestidos de autoridad sean los principales promotores de esa vida de desasociado que hoy viven los hondureños. Maleantes infiltrados en los organismos de la Guardia Civil, carentes de responsabilidad y del respeto que merece la personalidad humana, son en muchos casos los principales autores de delitos y crímenes que indudablemente deshonran al Gobierno que sirven y a sus jefes inmediatos. Felizmente en lo que toca a esta ciudad, parece que está en proceso una era de depuración en la Guardia Civil y en las Oficinas de Seguridad Pública, con el fin de eliminar a toda alimaña que crea que estas dependencias del Estado, son refugio propicio para incubarse el robo, la detención arbitraria y el asesinato a mansalva.

EN San Pedro Sula se requiere una vigilancia constante, pues de lo contrario, el hampa hinca sus despiadados colmillos hasta en los hogares más humildes, haciendo víctima a todo hijo de vecino que se encuentre despre-

Pasa a la Página 4

## Nuestro Saludo PARA DOÑA FELA

Ya se encuentra nuevamente en el seno de su estimable hogar, doña Ofelia Fúnez de Perez Isaula, esposa de nuestro dilecto amigo don Fernando Pérez Isaula.

Doña Fela anduvo por la capital de la República, a donde fue con motivo del enlace matrimonial de su querido hijo el joven Carlos Walders Pérez. Le presentamos nuestro atento y cordial saludo de bienvenida.

## EMPLEOMANIA NOCIVA

Escribe DANIEL M. ROJAS

Es forzoso reconocer que en nuestro país la estabilidad indefinible en los empleos públicos, ha motivado en la mayoría de las veces hondos perjuicios a la colectividad, si consideramos que la nominación para el desempeño de los cargos más importantes, se ha realizado siempre con algunas excepciones, no a base de selección de los más capacitados, sino que de los más influyentes o por lo menos con mejores "padrinos" en las altas esferas burocráticas, no importa su crasa ignorancia, su improvidad o deslealtad.

En tales condiciones es absolutamente imposible que el negociado público, imprima una evolución saludable y benéfica a los intereses estatales; incontables casos hay en que la ignorancia de un funcionario o empleado degenerada en soberbia o indolencia, ha entorpecido el curso de una gestión de trascendencia, por cuanto sin la obtención de la "audiencia" de rigor, de la cual hacen gala

hasta los empleadillos más ínfimos, es del todo imposible ver al "jefe" para presentar ante él cualquier reclamo o petición.

No obstante las deficiencias puntualizadas, la empleomanía sería saludable para los intereses nacionales, si siempre estuviese inspirada por anhelos sanos y constructivos, por un alto espíritu de iniciativa proclive al bienestar colectivo. Sin embargo la realidad es otra, el empleo ha sido considerado por muchos como un patrimonio personal exclusivo, como un medio poderoso para amasar fortunas de la noche a la mañana, a costa del sudor y el hambre del pueblo que costea y paga sus servicios; o bien como una arma de combate propicia para ejercitar venganzas personales o secretarías dentro de la impunidad más odiosa y condenable.

Individuos al fin irresponsables en el aspecto moral, son los funcionarios y empleados, cuyas características

Pasa a la 4a. página

## En Manifiesto de La Convención Nacionalista Excítase al Gobierno Para Que "Aplique Con Energía el Cauterio a Ese Cáncer Social Denominado **COMUNISMO**"

TAMBIEN PIDESE LA EMISION DEL ESTATUTO ELECTORAL

Por considerarlo de interés general, insertamos dos párrafos del sendo MANIFIESTO que ha hecho circular en todo el País la Convención Nacionalista recientemente reunida en la capital de la República, y que culminó con la elección nuevamente, como Jefe Supremo del Partido Nacional, del Dr. y Gral. don Tiburcio Carías Andino, en reconocimiento a sus relevantes méritos de gran político y de estadista jamás superado hasta el momento. He aquí esos dos párrafos toma-

dos del aludido Manifiesto:  
Consideración especial merece para la Convención Nacionalista la amplia propagación que en la actualidad tienen las venenosas teorías del marxismo actuando de distintos frentes. La Convención lamenta que doctrinas antidemocráticas estén aprovechando nuestro sagrado suelo para infiltrarse en los diferentes sectores del país y excita al Gobierno actual para que, en estricto cumplimiento del artículo 47 de nuestra Constitución de la República,

aplique con energía el cauterio que debe destruir ese cáncer social denominado COMUNISMO.

Que la restricción para que los pueblos seleccionen sus autoridades edilicias se vuelva intolerable por la carencia de un código electoral y que la intervención de los Poderes Centrales para designar inconsultamente los miembros de las comunas es irritante cuanto que ello se hace a espaldas de la voluntad de los pueblos a los que se ha arre-

Pasa a la 4a Página

## SE ACERCA LA HORA En Que Todos Clamaremos Por La Presencia de Las Fuerzas Armadas EN LA FRONTERA DE NICARAGUA

-XXIII-

En nuestra edición anterior insertamos un fragmento de la entrevista que le hizo el Director de AVANCE al Lic. don Humberto López Villamil en relación con la validez del Laudo Regio y que Nicaragua se empeña infructuosamente en impugnar, por lo cual sugirió dicho País someter el asunto a la Corte Internacional de la Haya,

donde actualmente se está ventilando si debe o no acatarse un fallo arbitral que como instrumento Jurídico que es de carácter internacional, tiene que respetarse.

Pues bien, en esa entrevista, en forma atinada y sensata, el Lic. López Villamil expone que desde el momento que a Honduras se le haga justicia, inmediatamente

debe irse a todos los medios de la ejecución de la sentencia. En el orden interno: EL RESPALDO DE TODA LA CIUDADANIA en ACTITUD DE ALERTA HOMBRO CON HOMBRO CON LAS FUERZAS ARMADAS, para que se haga el amojonamiento que falta y tomar posesión inmediata de toda la zona adyacente al río Sego-

## LOS REPENTINOS CAMBIOS ATMOSFERICOS

Todo el litoral Norteño, de la noche a la mañana, durante el curso de la presente semana, se ha visto de pronto transformado de riguroso verano en fuertes lluvias, vendaval y frío.

Todo mundo se pregunta: a qué se deberán estos cambios tan bruscos?

Quienes blasonan de amar entrañablemente a la Patria, y que sistemáticamente han venido propiciando un infundado odio contra las Fuerzas

Pasa a la 4a.

Cierto corresponsal de Prensa, en mensaje telegráfico enviado a El Cronista, aseguró haber visto un avión volando a gran altura empeñado a convertir miserables nubes cargadas de toneladas de agua... viento y frío.

Sea lo que fuere, la verdad es que en la Costa Norte, ya no tenemos verano ni invierno, sino un pandemionium de cambios atmosféricos, cuyos únicos gananciosos son los médicos y las farmacias...!

## ¿Se Puede Ser Católico Y Rosacruz?

(Continuación)

Por JUAN M. GANUZA, S. J.

### EL ROSACRUZ A LA LUZ DE LA HISTORIA.

El mismo H. Spencer Lewis forzado por el carácter de seriedad científica de la Enciclopedia británica debe reconocer que los testimonios más antiguos, y cita en general a un tal Figulus, hacen remontar el Rosacruz a 1410. Sin embargo, la crítica histórica es aún más severa que el Imperator.

La Fraternidad Rosacruz no llega más allá de 1614, cuando un teólogo luterano llamado Juan Valentín Andrea publicó en Cassel, Alemania, el folleto titulado "Fama Fraternalitatis Rosa Crucis". En el folleto se cuenta la historia de un noble alemán, Bhristian Rossencruz (1378-1484), personaje de leyenda sin base histórica, que en sus viajes a Oriente se inició en los misterios de la magia que mezcló con doctrinas cristianas, fundando la Hermandad Rosacruz, en 1498. Andrea se presentaba como heredero de sus secretos que ofrecía al público en su obra. La Rosa y la Cruz eran parte del escudo de armas de la familia Andrea. El

folleto tuvo éxito en un mundo hambriento de misterio y esoterismo, y el mismo Andrea, cuando quiso detener la avalancha que había desencadenado, no lo pudo lograr. El Rosacruz se funda, pues, en las enseñanzas de Andrea. La Masonería, fundada como Sociedad secreta organizada hacia 1717, tomó varias cosas del Rosacruz, como el nombre del grado 18 en el rito escoces, pero es una organización independiente.

Hoy el Rosacruz está extendido por todo el mundo. Varias organizaciones rosacruz reclaman para sí la primitiva herencia, pero la más fuerte, "La Antigua y Mística Orden Rosae Crucis", abreviado AMORC tiene su centro en el extraño y hermoso parque Rosacruz de San José de California (USA).

### EL ROSACRUZ ES UNA RELIGION NO CRISTIANA...

En mil formas y en casi todas sus publicaciones hacen destacar los rosacruces que la Orden no es ninguna secta o Iglesia. "Desde su más remoto principio la orden Rosacruz se ha mantenido libre de sectarismos y afiliaciones religiosas, prefiriendo más que cada miembro siga los dictados de su propia conciencia en asuntos de religión. Jamás se ha visto envuelta en controversias políticas y constantemente ha combatido la superstición, la ignorancia y el temor, como los mayores enemigos del hombre..." (El dominio de la vida, pág. 18).

Las palabras "no sectaria" "no religiosa" como música

de fondo molesta y persistente dan que sospechar un interés por ocultar algo que es difícil de ocultar.

R. Swinburne Clymer, rosacruz no perteneciente a la escuela de San José afirma categóricamente:

"Hay quienes declaran saber mucho de la Rosa Cruz, y sostienen, sin embargo, que la Fraternidad no es religiosa. La Rosa Cruz está empeñada en la revelación de los misterios Divinos... Su obra es profundamente religiosa..."

H. Spencer Lewis ni puede evadir la dificultad y tiene que reconocer según el texto citado más arriba que "el Rosacruz es no sectario, y en un sentido amplio (in broad sense) no religioso, en sus enseñanzas incluyen las ciencias prácticas en una extensión mayor que los principios del pensamiento religioso".

No excluye, pues, la religión, y sus principios básicos son de tipo religioso, sino que abarca más extenso campo. De hecho el Rosacruz es la reaparición del antiguo movimiento herético que envenenó la vida de la Iglesia en los tres primeros siglos de su historia: el Gnosticismo. Los Rosacruces, como lo confirma R. Swinburne, y aparece en innumerables textos de la Escuela son los llamados en la Historia "esenios, gnósticos,

iluminados, albigenses..

El gnosticismo fué el enemigo más peligroso del cristianismo en razón de que se presentaba con un ropaje científico y de alta especulación, y se atribuía la clave de los secretos de la ciencia humana y divina. Amalgama religioso-científica tomó del platonismo la concepción de las "ideas", diversos principios ascéticos y un misticismo extraño y exagerado de características panteístas del neopitagorismo y neoplatonismo, las concepciones cosmogónicas de la India y Egipto junto con un cúmulo de ideas religiosas, y todo ello mezclado con ideas cristianas, como la de la Redención, lo vació en un molde monstruoso.

La primera Iglesia reaccionó rápida y eficazmente contra ese enemigo solapado y abundan los testimonios primitivos desde las primeras advertencias energéticas y paternaes de los apóstoles hasta los tratados más sabios de San Justino e Ireneo pasando por las invectivas irresistibles del ardiente Tertuliano.

La lectura de los textos hace revivir parecidos textos gnósticos. El Jefe gnóstico Cárprocres tiene teorías que hoy repiten publicaciones rosacruces en mil formas. Jesús, dice él, es hijo de José y nace como los demás hombres. Por la Resurrección se

libera de su existencia anterior por un singular proceso de metemecosis, triunfa de la muerte y del mundo y recobra al Padre. Este fenómeno se repite en muchos mortales. Si no se hubiera liberado sucederían diferentes encarnaciones...

El Rosacruz es una religión. Todas las construcciones del Parque Rosacruz en San José se centran en el Templo supremo. Templos se llaman también los centros en que se reúnen los Rosacruces. Y templo es un edificio dedicado al culto religioso. Ecos del templo se llama la sección informativa de la Revista Rosacruz.

(CONTINUARA)

### TIENE RAZON Carbajal Castro

Puerto Cortés 21 de Marzo. "Meridiano de Cortés," San Pedro Sula,

Algunos motoristas se han convertido en verdaderos "mensajeros de la muerte" por la indiscutible carta de ciudadanía que ha tomado ultimamente las muertes por choques, volcamientos o colisiones. Los Jefes de tránsito se debían de abstener de autorizar permisos a personas carentes de responsabilidad, para evitar sucumbimientos constantes vidas humanas.

GUSTAVO CARBAJAL C.

ANUNCIE EN

MERIDIANO DE CORTES.



Este medicamento es un ACEITE DE RICINO químicamente puro, aromatizado, y de un sabor agradable que los niños toman como si fuera una miel.

### LAXOL

Es un purgante que ha venido a sustituir al Aceite de Castor común, que detestan los niños, y que tiene un sabor muy desagradable.

### LAXOL

Funciona como un purgante, sin que produzca estragos ni irritaciones innecesarias.

Ya no hay más niños renuentes si se les dá

### LAXOL

Las madres de todo

### HONDURAS

Lo han usado por más de

### 40 AÑOS

Pídalo en todas las FARMACIAS

### NUESTRAS

57

Escuelas abren nuevos horizontes a miles de niños hondureños.

TELA RAILROAD Co.

### PRESIDENTE PAZ

La Mejor Camisa de Honduras

ELEGANCIA - DISTINCION - REFINAMIENTO

Obtendrá Ud. usando las inigualables

CAMISAS PRESIDENTE PAZ

JACOBO D. KATTAN

San Pedro Sula

Honduras, C. A.

### L. E. A.

LIBROS EN AMERICA

Lo que necesite en libros populares, escolares y científicos. Servimos suscripciones y periódicos y revistas nacionales y extranjeras.—Visitenos o escribanos a.

A. P.—520

Tel. 15-53

Libros En América

Calle Boulevard Morazan S. P. S. Hond.

### LA CAMPANA

Centro Industrial de gran prestigio en la Costa Norte

El Aromático Café LA CAMPANA

Fábrica de Espaguetis y Macarrones a sus Ordenes.

MANUEL CANO

Avenida Domingo Vásquez

Propietario

Teléfono 13-77

### Venta de solares en la Ciudad

Cuando Ud, quiera un solar

en sitio sano y saludable.

Búsqume; buenas condiciones de pago

### MAX TREJO

SAN PEDRO SULA

### Banco de Honduras

INSTITUCION NETAMENTE NACIONAL

TODA CLASE DE OPERACIONES BANCARIAS

Deposite su cuenta en el BANCO DE HONDURAS, especialmente en Ahorros cuyos saldos devengan intereses liquidables cada tres meses.

Oficina Principal: Tegucigalpa.— Sucursal: San Pedro Sula

## LO QUE HACE EL Trabajo 4-S

El trabajo de los Clubes 4-S llega a ser parte de la vida de la juventud rural, los guía cuando es necesario, les enseña muchas cosas inspiradoras en la vida de la finca y del hogar y les da una clara visión de sus posibilidades.

El trabajo de los Clubes 4-S demuestra las mejores prácticas en agricultura y economía doméstica a toda la comunidad y región por medio de los proyectos llevados a cabo por los socios, sus exhibiciones, sus ferias agropecuarias, organizar proyectos de su comunidad y juzgar cultivos nímales y productos.

El trabajo de los Clubes 4-S enfatiza la importancia del hogar, ya que es allí donde comunmente se desarrolla el proyecto que promueve un común interés entre padres e hijos.

El trabajo de los Clubes 4-

S ayuda a formar una auto-seguridad, una ambición sana y aplica métodos comerciales a la finca, promoviendo la industria y la economía.

**EL TRABAJO DE LOS CLUBES 4-S**

Fomenta la propiedad privada y un amor a la naturaleza.

Estimula los mejores esfuerzos y da a los muchachos y muchachas de la zona rural una oportunidad de ganar dinero y adquirir su propiedad.

El trabajo de los Clubes 4-S muestra a muchachos y muchachas como hacer saludablemente cosas útiles. Pero sobre todo desarrolla en el más alto grado a la ciudadanía en la que descansan los destinos de la Patria.

Anuncie En:  
"MERIDIANO DE CORTES"

### OTRO GRAN SORTEO ANUNCIA **EL BANCO ATLANTIDA**

**L. 20, 000. 00**

Entre los poseedores de cuentas de Ahorros, con saldo de L. 100. 00 ó más a la fecha del sorteo.

**ESFUERCESE POR AHORRAR!**

Aumente así sus probabilidades de ganar.

Abra hoy mismo una cuenta de Ahorros en el

**BANCO ATLANTIDA**

La entidad bancaria de mayor prestigio en el País

### Fábrica de Clavos SUYAPA

De ELIAS C. YUJA San Pedro Sula

Se complace en ofrecer al público hondureño productos de calidad tipo extranjero

Clavos con Cabeza Rayada de

Siete un octavo, uno un cuarto, uno y medio, Dos; dos y medio  
Tres, Cuatro, Cinco, y 6 Pulgadas

Grapas de Uno un cuarto por 9, tres cuartos por 14 y medio por 16

Clavos sin Cabeza de 7 un octavo, 1, uno un cuarto, 1 y medio,  
Dos, dos y medio, y Tres.

ALAMBRE DE PUAS DE PRIMERA CLASE

Distribuidor Exclusivo. Almacén EL NILO

## Reciente Viaje Del General De Gaulle A ARGELIA

### TEXTO DE LA DECLARACION FORMULADA POR EL MINISTRO DE INFORMACION

El General de Gaulle hizo un viaje de inspección militar a Argelia los días 3, 4 y 5 de marzo.

El Presidente de la República visitó unos quince puestos militares en las regiones de Constantina, Argel y Oran. En todas partes se hizo dar cuenta detallada de las operaciones y comprobó que éstas se desarrollaban de manera satisfactoria, conforme al plan y siguiendo las órdenes del General Comandante en Jefe, a pesar de las sacudidas ocasionadas en ellas por los movimientos de tropas que exigieron los recientes desórdenes de Argel.

En cada punto, el General

de Gaulle reunió en torno de sí a los oficiales para concretarles la misión global del ejército en Argelia, habida cuenta de los acontecimientos actuales y de los que son previsibles.

El General de Gaulle, a la vez que advirtió los constantes progresos de la pacificación, dijo que nada podría ser decidido por los argelinos en cuanto al destino de Argelia mientras continuasen los combates y los atentados.

Es bien sabido que se hizo una propuesta, que ha sido repetida públicamente varias veces, a la organización exterior de la rebelión, para que viniera a concertar con las autoridades las condiciones de la cesación del fuego. Esa propuesta sigue en pie. Pero como no ha habido ninguna respuesta práctica de parte de los hombres a quienes iba dirigida, y como nada parece indicar en ellos un cambio de actitud, es preciso que el ejército complete directamente el restablecimiento del orden. La labor va por muy buen camino, pero aun no ha llegado a su término. Se deposita la mayor confianza en el Mando, las tropas y los servicios para que la terminen con éxito completo.

El presidente de la República indicó que, una vez restablecido el orden, será preciso que Argelia reanude una vida normal, lo cual implicará un periodo de apaciguamiento en todos los aspectos.

Después de ello, los argelinos, dentro de la completa igualdad de derechos, elegirán con entera libertad lo que quieran llegar a ser.

Se les ofrecerán tres soluciones: Volver a la domina-

ción directa practicada por la Metrópoli desde la conquista. El General de Gaulle declaró que, a su juicio, eso sería imposible.

O bien pasar a la sucesión, que algunos califican de independencia. Ello equivaldría para los argelinos a condenarse a sí mismos al caos, ya que hoy día no hay vida ni desarrollo concebibles para Argelia sin Francia. Por lo demás, viven en Argelia un millón de franceses de cepa. Son indispensables y tienen derecho a quedarse allí. Además, y de todos modos, muchos musulmanes querían permanecer con Francia.

Así, pues, de verificarse esta detestable hipótesis, sería necesario proceder a una vasta reagrupación de poblaciones en porciones del territorio, lo cual tendría gravísimas consecuencias para el porvenir de Argelia.

Por último, 400.000 argelinos musulmanes tienen su trabajo en la Metrópoli y difícilmente encontrarían empleo en otra parte.

El General de Gaulle considera excluida la posibilidad de que haya en Argelia mayoría de votos por la secesión.

En consecuencia, lo que si es probable es una Argelia argelina, vinculada a Francia y que mantenga unidas a comunidades cuya diversidad es bien conocida. Las instituciones de esa Argelia y sus relaciones con Francia deberán, evidentemente, ser elaboradas. Discutidas y propuestas. Habrá que hacerlo pausadamente y sin excluir a ninguna tendencia, a fin de lograr una solución que sea práctica y sólida.

Así, los argelinos podrán escoger con pleno conocimiento de causa una de las tres soluciones.

El Gral. de Gaulle declaró que, hasta que llegue ese momento, el ejército no tiene otra cosa que hacer sino cumplir su misión, que consiste en proseguir y cumplir las operaciones, multiplicar sus contactos humanos con las poblaciones, y ayudar a éstas en la cruel situación en que se hallan en ellas.

### INDICADOR MERIDIANO de CORTES

Tiraje 2.000 Ejemplares

SEMANARIO INDEPENDIENTE

Director y Gerente  
MARTIN BAIDE GALINDO  
Administración Anexa a la Dirección

Valor de la suscripción mensual L. 1.00.

Anuncios, precios convencionales. Toda colaboración que se nos envíe será bien recibida, reservándonos el derecho de su publicación y sin previa devolución de originales.

Impreso en los Talleres:

EN MARCHA

TEL. No. 13-75

San Pedro Sula

### JUAN D. LARACH

SAN PEDRO SULA

HONDURAS C. A.

El almacén de mayor prestigio.

Completo surtido de artículos para caballeros y damas.

# Hoy Mejor Que Nunca

LOS REFRESCOS

Pida La Nueva Naranja, Uva, Fresa, Banana,

Lima, Tuty-Fruty y Demás Refrescos.



## Robos y...

Viene de la 1a. página

venido. Los robos y asaltos en todos los barrios sampe-  
dranos, registran noche a noche, al grado de que  
haya familias enteras que tengan que turnarse durante  
la madrugada, para poder salvar sus vidas y sus intere-  
ses de las asechanzas de los ladrones.

URGE, por lo tanto, que las autoridades encargadas de vigi-  
lar el orden público, y de garantizar la tranquilidad so-  
cial, ejerzan mayor vigilancia, pues así como andan las  
cosas, nadie se siente seguro ni en su propia casa.

## Empleomanía...

Viene de la 1a. Página

describimos, los cuales in-  
conscientes de su misión co-  
mo servidores del Estado, se  
olvidan en un instante de las  
delicadas obligaciones que  
sobre ellos gravitan tornán-  
dose así en amos mandones  
y fieros, en entes soberbios  
y olímpicos a todo, aun cuan-  
do dentro su tremenda igno-  
rancia no puedan explicarse,  
por qué arte de magia llega-  
ron a ocupar inmerecidamen-  
te el puesto que detentan.

No se puede negar que han  
habido y hay elementos ex-  
cepcionales, que, con el  
concurso efectivo de su ta-  
lento, de su dinamismo y de  
su honestidad ciudadana, han  
servido y sirven a la Patria  
con todas sus energías, en un  
esfuerzo creciente y plausible  
de superarla y engrandecerla.  
Estos desgraciadamente son  
los menos. Los más los tene-  
mos como paradigmas vivien-  
tes de acciones bastardas,  
reprobables y vergonzantes,  
como causantes del desastre  
nacional o quizá, como los  
enterradores de un Régimen  
que pudiendo haber sido me-  
jor, lo precipitan cada día en  
el insondable abismo del des-  
prestigio.

Handuras necesita salir de  
la postración tremenda en  
que yace sumida, para ello  
es necesario que el Partido  
Gobernante llame a filas de  
colaboración en el manejo de  
la Cosa Pública, a sus ele-  
mentos más capaces y car-  
acterizados, eliminando a  
quienes por dedicarse a la  
politiquería intrascendente  
y estéril han descuidado los  
altos y sagrados intereses de  
la PATRIA.

### EL TABACO

convertido en cigarrillos, ya  
sean Dorados o Extra, etc.  
etc. producen cáncer en  
quien los fuma.

## SE ACERCA...

Viene de la 1a. página

Armadas, ¿se han detenido  
a pensar en que con esto se  
vulnera nuestra fortaleza, pa-  
ra poder hacer efectivos nues-  
tros derechos, llegado el mo-  
mento? Como para el Comu-  
nismo no hay otra patria que  
el paraíso moscovita, quizás  
estos ilusos piensen que a la  
Guardia Nacional de Nicara-  
gua se le correrá con la sola  
presencia de una legión de  
gritones desorbitados, que  
solo saben insultar al pueblo  
norteamericano, a los curas  
y al Instituto Armado de  
Honduras, en sus mítines  
ridículos! Ante la cruda rea-  
lidad de los hechos, no caben  
ya estos gritos desaforados.

Honduras necesita forta e-  
cerse, y las Fuerzas Armadas,  
hoy como ayer, son la única  
salvación que tendremos en  
caso de un nuevo conflicto  
internacional, en defensa de  
nuestros derechos.

## En Manifiesto...

Viene de la 1a. Pagina

batado el derecho de elegir  
sus autoridades, pese a que  
se proclama que vivimos  
dentro de un régimen jurídi-  
co de tipo democrático. Pe-  
dimos al Soberano Congreso  
Nacional la pronta emisión  
de una Ley Electoral justa y  
desde ahora también exigi-  
mos a las autoridades civiles  
un estricto apego a sus dis-  
posiciones, pues una ley por  
buena que ella sea resulta  
inoperante o de efectos des-  
astrosos cuando los encar-  
gados de ponerla en práctica  
miran más a sus intereses  
políticos que a los sagrados  
intereses de la Nación. Llen-  
nos de fé esperamos que el  
Instituto Armado de la Na-  
ción, tal como lo manda el  
artículo 315 de la Constitu-  
ción Política, vele porque no

# FARSANTE QUE SE Irroga Poderes Sobrenaturales Para Devolver LA SALUD DE LOS ENFERMOS

Desde hacen varios días  
CORREO DEL NORTE ha  
venido insertando en sus pá-  
ginas la propaganda de un  
individuo que se autodenomina  
Conferencista de nombre Jo-

seph de Grado, y quien con-  
siderando al pueblo sampe-  
drano en los linderos de la  
más crasa ignorancia se irro-  
ga facultades divinas para  
devolver la salud a los enfer-  
mos.

Consideramos como una  
falta de ética esta clase de  
propaganda, que aunque bien  
pagada, no debía hacerla el  
departamento de Publicidad  
de CORREO DEL NORTE  
porque tiende a fomentar el  
error y la ignorancia de nues-  
tras gentes, prestándose de  
vehículo, con ese proceder,  
dicho periodico, para que es-  
tafadores de toda laya quie-  
ran hacer víctima a la ciuda-

dania humilde de supercherias  
y malabarismos dialécticos.

Constituye una profanación  
usar el nombre de Jesucristo,  
para que un sujeto cualquie-  
ra pretenda irrogarse faculta-  
des divinas y poderes sobren-  
aturales de curar enfermos  
y de poder otorgar la salvación  
humana en el reino de los cie-  
los.

Esto es sencillamente, una  
burla a la dignidad de los  
sampe dranos, que las autori-  
dades de Seguridad Pública  
debían evitar.

¡Basta ya de farsantes! EL  
PUEBLO HONDUREÑO LO  
QUE NECESITA ES PAN Y  
TRABAJO!

## TEATRO HISPANO

Sábado 26 de Marzo de 1960  
A LA 1:30 y 7 p. m.

19- Estreno de la Revista CINES-  
COPIO Nº 168.

29- Una película de espectaculares  
proporciones en la dimensión  
gigante del CinemaScope y ra-  
diante TechniColor...

### "ALAS REBELDES"

estrella RAY MILLAN  
Con Anthony Newley, Bernard Lee,  
Helen Cherry.

Frecios: 0.80 0.60 0.25

DOMINGO 27  
A LAS 9. a. m.

19- Burt Lancaster y Kird Douglas  
"DUELO DE TITANES"

29- Jerry Lewis en

"El Campeon Timido

Frecios: 0.70 0.50 0.25

A LA 1:30 y 7. p. m.

Lunes 28 y Martes 29 en  
Tandas de 7 p. m.

19- Estreno de la Revista CINES-  
COPIO Nº 168.

29- La película que todos estaban  
esperando...

Terminantemente Prohibi-  
da Para Menores De 15  
Años...

## "Y... DIOS CREO A LA MUJER"

Con: BRIGITTE BARDOT, Jane  
Marken, Jean Tissier, Isabelle Corey,  
y con Georges Poujouly y Christian  
Marquand.

Frecios: Palco L. 1.00  
Luneta 0.80

Para esta película no habrá Galería.

se violen los principios de  
libre sufragio consignados en  
las Carta Fundamental hon-  
dureña.

### Lic. Angel Ramón Mena

Atiende toda clase de  
asuntos civiles, labo-  
rales, administrati-  
vos, criminales, co-  
bros judiciales y ex-  
trajudiciales.

Bajos del Hotel Ritz  
Tel. 1148  
San Pedro Sula.

## CON NUESTROS ABONADOS

Les hacemos saber que con la presente edición,  
hemos completado la serie de 4 numeros corres-  
pondientes al presente mes de Marzo.

A los suscriptores que tengan recibos rezagados,  
les rogamos ponerse al día en su cuenta.  
MERIDIANO DE CORTES no tiene otra fuen-  
te de ingresos, que aquella que le brindan sus  
numerosos abonados. Y por esta razón, les su-  
plicamos la pronta cancelación de sus recibos.

La Administración

## La Imprenta

### "EN MARCHA"

DE MARTIN BAIDE GALINDO:

TELEFONO  No 13-75,

Ofrece a Ud. hacerle toda clase de trabajos  
en el arte tipográfico.

DIRECCION: Media cuadra abajo  
del Hotel España,  
Barrio Paz Barahona  
San Pedro Sula, Hond. C. A.

## SELLOS DE HULE

Llame al 13-75 o al 13-84

## SEÑOR TRABAJADOR:

Está Usted haciendo todo lo posible por evitar accidentes?

Unámonos todos en las luchas contra los accidentes de trabajo

RELACIONES PUBLICAS

STANDARD FRUIT COMPANY